

## Weitere Silberhochzeit mit dem BDK

22.02.2017

### **Was für andere, wesentlich ältere Landesverbände längst Normalität ist, genießt im Nordosten immer noch besondere Aufmerksamkeit – eine 25jährige Mitgliedschaft im BDK.**

Dieses Jubiläum beging am 1. Februar 2017 unser Mitglied Frank Böhme, der als Kriminalhauptkommissar im Kriminalkommissariat Parchim seinen Dienst versieht.

Vor fast genau 38 Jahren, am 1. März 1979, begann unser Kollege Böhme seinen Dienst in der Berliner Polizei im Streifendienst. 1986 erfolgte sein Wechsel in die Kriminalpolizei, verbunden mit dem Aufstiegsstudium an der Offiziersschule in Aschersleben. Nach dem erfolgreichen Abschluss seines Studiums arbeitete Frank von 1988 bis zur damaligen Wende weiter in Berlin, in der Polizeiinspektion Mitte.

Mit der Wende kamen neue Aufgaben und Bereiche auf die Polizei zu und so wechselte der Kommissar Frank Böhme in das Polizeipräsidium von Berlin, wo er bis zum Dezember 1991 blieb. Seit 1992 arbeitet der Kollege Böhme im schönsten Bundesland Deutschlands, in Mecklenburg-Vorpommern. Da er als begnadeter Auswerter und Grundsatzbearbeiter gilt, führte in sein Können folgerichtig in das Landeskriminalamt, und hier von 1992 bis 2003 in den Bereich des polizeilichen Staatsschutzes sowie anschließend noch für ein weiteres Jahr in den Auswertebereich der Abteilung Schwere und Organisierte Kriminalität.

Darauf folgte ein kurzes Gastspiel am damaligen Bildungsinstitut der Polizei in Güstrow, ehe Frank Böhme sich wieder der kriminalistischen Sachbearbeitung verschrieb. Seit 2005 ist Frank als Sachbearbeiter und einer der letzten noch gelernten Kriminalisten im Kriminalkommissariat Parchim oder anderen Außenstellen tätig.

Da KHK Böhme wie schon erwähnt ein gelernter Kriminalist mit fundierter fachlicher Ausbildung ist, war es ihm eine Herzensangelegenheit, über den BDK als einzigem Berufsverband der kriminalpolizeilich Beschäftigten Einfluss auf den Abbau von Fachlichkeit in der Kripo und die generalisierte Ausbildung aller Polizisten in MV zu nehmen. Dafür engagiert sich der Kollege Frank Böhme seit 1996 im BDK-Landesvorstand von Mecklenburg-Vorpommern, wo er als stellvertretender Landesvorsitzender, Pressesprecher und Beisitzer einen erheblichen Anteil am Wirken unserer Berufsvertretung (immer noch) besitzt. Sein offenes und beharrliches Auftreten für die Kriminalpolizei und den BDK brachte ihm so manche unberechtigte Schelte ein, die den verheirateten Familienvater jedoch nie von seinem Weg des Eintretens für die Ziele der Kripo abhalten konnten.

Als Landesverband sagen wir DANKE! für 25 Jahre Mitgliedschaft und stetigen Einsatz für die Kripo. Lieber Frank, mach weiter so.

Für den Landesvorstand  
Ronald Buck

Schlagwörter  
**Mecklenburg-Vorpommern**  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)